
PAS1 

Tolerances apply, all 
dimensions mm. Reflector 0.75 
mm polished aluminised steel

Vorderansicht
Front view

Seitenansicht mit montierten Halterungen 
Side view with mounting brackets assembled

Endansicht - 
Kabelaustrittsseite End view - 
conduit exit side

Rückansicht mit montierten Halterungen 
Rear view with mounting brackets assembled

Ø16mm flexibles Metallrohr x 1,5m lang 
Ø16mm flexible metallic conduit x 1.5m long
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PAS 1 - Gehäuse 
PAS 1 - Projector 

Reflektor aus aluminisiertem Stahl 
Aluminised Steel Reflector

96 x 76 x 258 mm

1277g

CE

650W

Material

Dimension/Dimensions

Durchschnittsgewicht 
Average Weight

Normen / Standards

Maximale Wattleistung 
Maximum Wattage

Eigenschaften
Konzipierte Gehäuse für FTE/FFE/FFEH-Keramikelemente Strahler aus poliertem 
Aluminiumblech sind die ideale Lösung in Bereichen, in denen Positionswärme schnell, 
wirtschaftlich und effektiv benötigt wird. PAS kann direkt an Wänden befestigt und 
abgewinkelt werden, um die zu beheizende Fläche optimal abzudecken. Sie sind sehr 
effektiv in Bereichen, in denen Türen ständig geöffnet werden oder die Isolierung 
schlecht ist. Das PAS ist robust, sicher und zuverlässig. Da es keine beweglichen Teile 
hat, ist es praktisch wartungsfrei und sollte jahrelang störungsfrei funktionieren.Das 
PAS wird mit einer „fast-fit“-Wandhalterung geliefert. Es wird auch mit 1,5 Meter 
Hochtemperaturkabel vorverdrahtet geliefert. Ein diskret verstellbarer Winkel für eine 
horizontale 45°-Verstellung ermöglicht eine schnelle und einfache Feinpositionierung. 

Properties
Designed to cater for FTE/FFE/FFEH Ceramic Elements, the polished aluminium clad 
steel projectors are the ideal solution in areas where positional heat is required 
quickly, economically and effectively.
The PAS can be fixed directly to walls and angled to give the most effective coverage 
of the area to be heated. They are very effective in areas where doors are 
continuously being opened or insulation is poor. The PAS is rugged, safe and reliable. 
With no moving parts, it is virtually maintenance free, and should offer years of 
trouble free operation.
The PAS is supplied with a “fast-fit” wall mounting bracket. It also comes pre-wired 
with 1.5 metres of high temperature cable. A discreet adjustable angle bracket for 
45° horizontal adjustment makes fine positioning quick and simple to achieve.

Technische Spezifikation 
Technical specification

PAS1 

Es gelten Toleranzen, alle Maße 
mm. Reflektor 0,75 mm polierter
aluminisierter Stahl 

ELKUME e.U. - Am Graben 8 - A-2011 Unterhautzental 
Tel : +43/(0)676/7822974 - Fax: +43/(0)1/2533033-8982 - office@elkume.at - www.elkume.at - www.elkume-heizung.at

https://www.elkume.at/



